

Vendredi 14 octobre 22

Cette semaine, c'était la semaine du goût : Philippe et Marion nous ont préparé des petits-déjeuners de différents pays !

Lundi, nous sommes allés au Canada pour goûter les pancakes arrosés de sirop d'érable ! C'était délicieux !



Mardi, Philippe avait préparé des œufs brouillés, du bacon grillé et des toasts de pain de mie... Pratiquement tout le monde a goûté et aimé ce petit-déjeuner anglais.

Jeudi nous avons découvert la Grèce et son fameux yaourt accompagné de miel. Sur 24 présents, 23 d'entre nous ont aimé. Il est fort possible que certains d'entre nous proposent le même petit déjeuner à la maison !



Et vendredi, nous avons terminé notre tour du monde par un vrai menu français avec un croissant, un jus d'oranges pressées et du lait chocolaté... Quel régal !!!



Nous continuons à nous préparer sur le grand tour pour le courseton de la semaine prochaine, d'autant plus que les grands vont aller courir avec les CP sur le stade.



Nous préparons également la grande lessive : vous découvrirez jeudi prochain *la couleur de nos rêves.*



IMG_9101



IMG_9102



IMG_9103



IMG_9104



Eléna a apporté des châtaignes qu'elle avait ramassées dans les bois et Arthur nous a raconté qu'il était allé voir des animaux.

